

お客様各位

2021年1月19日

立川プラインド工業株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

当社滋賀工場（滋賀県愛知郡愛荘町）に勤務する従業員1名が新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されましたので、お知らせいたします。

当該従業員は、1月18日（月）にPCR検査を実施し、同日陽性と判定されました。なお、当該従業員は、直接お客様と接触する業務には従事しておりません。

当社では、本件を受けて、新型コロナウイルス感染拡大抑止に対応すべく、お客様、お取引先ならびに社員の安全確保を最優先に考え、本日時点での対応を実施および予定しております。

- ・当該従業員の行動履歴の調査
- ・当該従業員の出勤停止、およびその健康状態に関する経過確認
- ・当該従業員周辺社員のPCR検査、出勤停止、およびその健康状態に関する経過確認
- ・当該事業場消毒作業（1月18日（月）実施）

当社はこれまでも、全従業員がマスク着用、アルコール消毒を徹底し、また、毎朝の検温により発熱がある場合や体調不良の場合には出社を控えさせるなど、感染拡大防止措置を講じております、今後もお客様および従業員の安全確保を最優先に、関係所管と連携のうえ迅速に対応してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。